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REQUER INFORMAÇOES SOBRE O REMANEJAMENTO
DE MÉDICOS DAS UBDS VILA VIRGÍNIA E UBDS
CENTRAL.

SENHOR PRESIDENTE

Fomos procurados por diversos munícipes que nos informaram
a falta de especialistas em duas unidades de saúde UBDS Vila Virgínia e UBDS
Central.

Segundo nos informam, tem sido constante o remanejamento
de médicos especialistas dessas duas unidades de saúde para outros postos como
UBS.

REQUEREMOS, na forma regimental, que seja oficiado ao
Excelentíssimo Prefeito Duarte Nogueira, para que, no prazo legal, nos preste as
seguintes informações:

1. Por qual motivo está em falta profissionais especialistas nas Unidades Básicas
Distritais de Saúde mencionadas?

2. Qual a quantidade de médicos especialistas em cada unidade de saúde? Quais
especialidades.

3. Procede a informação de remanejamento destes profissionais para Unidades
Básicas de Saúde? Por qual motivo.

Sala das sessões, 30 jutubwde 2018.
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